

米国派遣 中高生記者20人決まる

信濃毎日新聞を扱う新聞販売店でつくる一般社団法人長野県新聞販売業貿易会は22日、今年夏に米国に派遣する県内の中学・高校生記者20人を決めた。首都ワシントンと二ユーヨークで取材をする。中高生記者の派遣は、新型コロナウイルスの感染拡大の影響で休止が続き、4年ぶりの実施となる。

議事堂や国立航空宇宙博物館別館などを、ニューヨークでは国連本部などを訪れて取材する。現地の同世代との交流会も計画している。

帰国後、米国で取材、体験したことを記事にまとめ、信濃毎日新聞や「信毎デジタル」に掲載する。

高校生493人から応募があり、作文審査と面接で選考した。

4年ぶり 国連本部など取材

星新聞販売従業員共済厚生会

販売店会が共催し、県教育委員会と共同通信社、外務省、米国大使館が後援する。
派遣する中高生は次の通り。
かつて内は学校名と住所。敬称
哈。

◇中学生 一色亮生（農科南
3年・安曇野市）梅原愛佳（松
本秀峰中等3年・松本市）篠崎
諒子（長野日大1年・長野市）
中西美緒（諒訪清陵高付属3年
・塙尻市）中山偉誠（才教学園
3年・諒訪市）山下光貴（臼田
3年・佐久市）

◇高校生 及川真綾（松商学
園1年・塙尻市）荻原郁（野沢
3年・南相木村）小幡美遙（長
野3年・南相木村）

田悠真（飯田OIDE長姫2年
・下條村）本間和（下諒訪向陽
2年・原村）宮尾菜乃花（松本
深志2年・松本市）宮原和奏（都
市大塙尻1年・塙尻市）ムヒヅ
ル・ラフマン（伊那北3年・南
箕輪村）山崎花音（上田2年・
上田市）若狭留名（ユナイティ
ド・ワールド・カレッジISA
Kジャパンに8月進学予定・軽

首相襲撃容疑者を鑑定
近く開始 責任能力
岸田文雄首相の演説会場に容疑で再逮捕
爆発物が投げ込まれた事件 力を調べるため
で、和歌山簡裁が木村隆二容 認める決定を出
疑者(24)に火薬類取締法違反 曰、関係者への

インスタやってます



CHINMAY CHIMBURN



情報・写真お寄せください

気になること、
おかしいなと思う
ことを記者が調査

県内 飛来確認されず

長野など各地で空かすむ

国内外広い範囲で黄砂ピーク過ぎる

気象庁は22日、北日本から西日本の広い範囲で黄砂を観測した。飛来のピークは22日で過ぎ、23日以降は日本への影響は少ないとみられる。水平方向で見通しが利く距離(視程)は22日夕方までに、北海道帯広市4キロ、青森市5キロ、札幌市と新潟市8キロなど。

仙台市や広島市でも観測した。

気象庁は、屋外では洗濯物や車に黄砂が付着する恐れがあるとして注意を呼びかけた。視程が5キロ未満になれば、視界が遮られ、交通への障害が発生する恐れがある。

黄砂の観測業務をしている市小泉にある千曲公園から対長野地方気象台によると、22日は、県内への黄砂の飛来は確認されなかつて、長野市より岸の市街地を望むと、ぼんやりとかすみ、遠くの山並みは見通せなかつて、

東方がかすんで見える長野市内。手前は
東光寺—22日午後0時47分 同市上松

日本語能力高い生成AI II 東大など「富岳」使い開発へ

東京工業大や東北大などの
チームは22日、日本語に対応
する能力が高い、三歳八四歳

の企業や研究者が自社のサービスや研究のために独自に改

長野の3人死亡



スーパーコンピューター「富岳」＝神戸市理化研究所計算科学研究センター

（バー）
ar
d

用されている。海外企業が開発したIは日本語にももの、学習により、精度には課題チームは、以上にある文章の上でAIに学習上でAIに学習大規模言語モデル語だけでなくプログラムを開発にも対応する予は富士通と理研